

ぜったい、医師になる。 いまも変わっていませんか。

目の前の患者の姿は、明日の自分の姿かも知れない。

新型コロナウイルスの猛威に立ち向かう医師にとって、

闘いとはすべての命を救うためのもの、

そして自らも抱える感染リスクへの恐怖に打ち勝つためのもの。

だからこそ、懸命に治療を続ける姿に大きな称賛と感謝が寄せられるのです。

この先も、病と向き合う人々の命を守るために、

医師がさまざまな困難や危険に直面する可能性をコロナ禍は伝えています。

それでも歩き続けようと決めたあなたへ。

自身の未来をかなえるだけではなく、多くの人々の未来を救う決意と覚悟に、

私たちメディカルラボは最大のエールを送ります。

そして、医学部の扉を開くまで全力で支えることを約束します。

それが、医師を目指す若者、そして社会に対して果たすべき使命であり、

誇りでもあると考えるからです。

あなたの想いがウイルスに負けないように、医学部合格まで一人ひとりを丁寧に。

2020年、私たちの決意です。

**意志を貫くすべての医学部受験生へ、
エールとサポートを。**



メディカルラボは、新型コロナウイルスと闘う医療従事者を応援しています。